



## Aschermittwoch-Langlauf-Freuden im Priental

### Beitrag

Sachrang in der Gemeinde Aschau i. Chiemgau gilt als schneesicherer Ort kurz vor der Grenze nach Tirol. Viel Schnee bedeutet in Sachrang auch, dass dort ideale Angebote für Langläufer geschaffen sind. So auch am Aschermittwoch, der das Ende der Faschingszeit und den Beginn der Fastenzeit darstellt. Ein richtiger Tag also, um sich in frischer Natur und bei winterlicher Sonne von den Faschingsstrapazen der letzten Wochen auf sportliche Art zu erholen.

Fotos: Hötzelsperger









**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr**



**Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)**

### Kategorie

1. Freizeit

### Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Sachrang